

Beschluss:

1. Der Antrag Nr. 14-20 / A 05639 von der Fraktion DIE GRÜNEN/RL, SPD-Fraktion, CSU-Fraktion vom 16.07.2019 **bleibt aufgegriffen. Ab spätestens September 2021 wird das Pilotsystem mit der Produktivsetzung der modernisierten RIS-Internet-Plattform in den Regelbetrieb überführt und kann von allen Stadträt*innen genutzt werden. Im Rahmen des Papierlosen Stadtrats soll es außerdem künftig auch möglich sein, die in Papierform verteilten Stadtratsanträge abzubestellen und dafür in elektronischer Form zu abonnieren.**
2. Der Beschluss unterliegt nicht der Beschlussvollzugskontrolle.